

大切なお客様へ、
トッケンの『いま』をお便りします。

トッケンだより

NO.22

2015.08.14

発行：株式会社トッケン
「トッケンだより」編集部



web

いよいよ

秋の運動会 シーズン到来!



運動会の商品として 玉入れ、鈴割、フラワーボール、入退場門などなど…そしてお楽しみの手作りのお弁当、運動会に向けてはいろいろな準備があると思いますが、子どもたちの楽しい思い出作りのために、トッケンでも着々と運動会に向けての準備を始めています。

営業部門では、ひとつでも多くの楽しい商品のご紹介を、製造部門では、材料の手配、カッティングを、組立・梱包部門では、ご注文後すぐに荷物を出せる体制を、設計部門では生産の応援を、業務部門ではお問い合わせにすばやいお返事と・・・シーズンに合わせ、必要な商品を確実にお手元に届けられるようスタッフ全員で頑張っている準備をしています。対応に困ってしまうような、沢山のご注文をスタッフ全員でお待ちしています。

今年は早くから、プレイバルーンの人気が好調で、運動会の練習に早くから活躍しているようです。

生産本部 清水啓太
営業本部 長田恵子



大切なお客様へ、
トッケンの『いま』をお便りします。

設計のひとり言

梅雨も明け、夏本番の暑～い暑～い毎日！この暑さで浮かんだアイデアも蒸発して消えてしまいそうです…

話は変わりますが、最近中高年齢層の運動不足がニュースなどで取り上げられ、独自の取り組みを始める自治体も増えて来ていると聞いています。

満を持してトッケンでも、遊び要素も取り入れ楽しみながら運動をコンセプトに健康遊具の開発に取り組み始めました。“Simple is the best.”をモットーにトッケンらしい商品を展開していきますので乞うご期待！！……………○○○

Coming Soooooooooooooon! 営業本部 奥村祐次



やっと半年！

早いもので入社し半年が経ちました。いつも、商品の出荷や受注作業、お客様のお問い合わせ対応をする際には、お子様がトッケンの遊具で遊んでいる姿を想像してしまいます。思えば我が家の2人の子供たちも保育園子。長い保育園の一日を過ごすのに遊具は欠かせなかったはず。

トッケンの人気商品、なわとびポール…縄をくぐる自分の順番をドキドキしながら待つ子供たち。にじいろ号…順番待ちをしている間も楽しみでワーワーキャーキャー大騒ぎ。室内では六面体訓練あそび…何事も真面目な女子たちが「できる」「できない」をおしゃべりしなから真剣なもの。これからも、子供たちが心から楽しめる遊具をお届けしたいと思います。

ところで先日、横浜市の「金沢動物園」に行ってきました。閉園1時間前、次男坊にどうしてもトリクエストされたのですが、思いもよらずキリンの赤ちゃんに会うことができました。6月17日生まれて名前もこれから一般公募とのこと。試験的に公開されていた模様。ラッキー！ 営業本部 武田晴美



連休明けの7月21日、昨年盆踊りやぐら組立をお手伝いした幼稚園様に行ってみました。楽しい夕涼み会も無事に終わり、なんとなく寂しさの残る中、幼稚園の先生たちと一緒に作業させていただきました。女性の先生たちの手際のよさにびっくり！

あっという間に解体、倉庫への片付け作業が終わり、冷たいお茶までご馳走になってしまいました！炎天下の作業でしたがお陰様で短時間で終わりました！先生方に大感謝です！まだまだ暑い日が続きますが、皆で力を合わせて吹き飛ばしましょうね！ 編集長 後藤雅人

